



Eruviel Ávila ratifica apoyo a Claudia Sheinbaum ante amenaza de aranceles de Estados Unidos



Eruviel Ávila, diputado federal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), expresó públicamente su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum ante la amenaza de imposición de aranceles por parte de Estados Unidos. Esta postura se alinea con el apoyo del legislativo mexicano a las políticas del gobierno frente a posibles medidas arancelarias recíprocas que afecten tanto a México como a otras naciones. En este artículo, exploramos los hechos relacionados con esta situación y cómo los principales actores políticos en México están reaccionando.

La amenaza de aranceles por parte de Estados Unidos

El gobierno de Estados Unidos ha considerado imponer aranceles recíprocos a varios países, incluidos México. Esta medida significaría que Estados Unidos aplicaría a México las mismas tarifas arancelarias que el país norteamericano impone a otras naciones. Tal decisión podría afectar profundamente a sectores clave de la economía mexicana, como el comercio exterior, la industria automotriz y otros sectores productivos.

En la misma línea, **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, también se comprometió a desplegar todos los esfuerzos legislativos necesarios para respaldar las acciones del gobierno mexicano frente a la amenaza de aranceles.

<https://www.ejecentral.com.mx/nuestro-eje/eruviel-avila-ratifica-apoyo-a-claudia-sheinbaum-ante-amenaza-de-aranceles-de-estados-unidos>